

douze mois au moins dans la Cité sera nécessaire pour que la province puisse exiger de la Cité le coût de l'entretien de cette personne. A défaut de telle résidence, la municipalité du domicile de cette personne sera responsable envers le gouvernement de la province du coût de cet entretien."

26. L'article 523 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, est remplacé par le suivant:

"523. Si, lors de la comparution d'une personne accusée devant la Cour du Recorder ou l'un des juges de ladite cour d'une offense contre les lois ou les règlements, il apparaît à ladite cour ou audit juge, ou s'il lui est représenté sous serment, que cette personne est atteinte d'aliénation mentale, ladite cour ou ledit juge peut alors envoyer cette personne en prison ou la confier à la garde de toute institution publique pour y être détenue aux fins de lui faire subir un examen médical, et, s'il est nécessaire, obtenir les certificats exigés par l'article 4132 des Statuts refondus, 1909, pourvu que cette détention, qui peut être renouvelée, n'excède pas huit jours consécutifs."

27. L'article 526 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, est remplacé par le suivant:

"526. Le recorder peut, sur preuve satisfaisante qu'un enfant âgé de moins de seize ans est sans protection suffisante, faire venir cet enfant devant lui et le traiter comme il est dit aux articles précédents.

Dans ces différents cas, les articles [4082, 4083, 4084, 4086 et 4087 des Statuts refondus, 1909], s'appliquent au recorder comme ils s'appliquent aux directeurs de toute école d'industrie et de réforme."

28. Les articles suivants sont insérés dans la loi 62 Victoria, chapitre 58, après l'article 5647, tel qu'édicte par la loi 1 George V (2^e session), chapitre 60, section 30:

"564m. Nonobstant toute loi à ce contraire, lorsque des travaux de construction de trottoirs, d'égouts, de pavages, d'ouverture, de prolongement ou d'élargissement de rues ou d'améliorations quelconques aux rues, ont été autorisés par contrat, règlement ou résolution par une municipalité, préalablement à son annexion à la Cité de Montréal, les rôles de répartition pour ces travaux sont faits par l'officier de la Cité désigné à cette fin par le Bureau des Commissaires, lequel doit se conformer, pour la confection de ces rôles, aux prescriptions des contrats, règlements ou résolutions autorisant tels travaux, sauf quant à la procédure relative à la complétion et à la mise en vigueur desdits rôles, qui est la suivante:

Aussitôt le rôle préparé, ledit officier donne avis public du jour où les contribuables intéressés peuvent en faire l'examen et soumettre leurs objections avant que ledit rôle soit complété et mis en vigueur. Cet avis est publié durant l'espace de deux jours dans deux journaux anglais et dans deux journaux français.

Ledit officier entend et juge sommairement toutes les objections qui peuvent être faites, et il n'y a pas d'appel de sa décision.

Le rôle est alors signé par ledit officier et est par ce fait en vigueur.

Le montant dû en vertu de la répartition ainsi faite est perçu des contribuables qui en sont affectés et est recouvrable de la même manière que les autres taxes et contributions foncières.]

"564n. La Cité peut charger un honoraire, n'excédant par \$25 pour chaque autorisation donnée à des associations, cercles ou clubs qui demandent de se former en corporation en vertu des dispositions de l'article 7233 des Statuts refondus, 1909."

29. La section 39 de la loi 9 Édouard VII, chapitre 81, est amendée:

a. En remplaçant le paragraphe 6 par le suivant:

"6. Toutes les indemnités seront fixées et déterminées par la commission des services électriques de la Cité de Montréal.

Ladite commission entendra les parties intéressées et rendra sa sentence dans un délai de quatre mois; sauf si ce délai est prolongé par ladite commission. La décision de la majorité de la commission sera finale et liera la Cité et les personnes, sociétés, syndicats, compagnies ou cor-

in the city shall be necessary in order that the cost of the maintenance of such person shall be chargeable to the city by the Province. In default of such residence, the municipality of the domicile of such person shall be responsible to the Provincial Government for the cost of such maintenance "

26. Article 523 of the Act 62 Victoria, chapter 58, is replaced by the following:

"523. If, at the trial of a person charged before the Recorder's Court or one of the judges of said court with an offence against the laws or by-laws, it appears to the said court or to the said judge or it is established under oath, that such person is insane, the said court or said judge may then send such person to a prison or confine him to the care of any public institution to be confined therein for the purpose of having him undergo a medical examination and if need be, of obtaining the certificates required by article 4132 of the Revised Statutes 1909, provided that such confinement, which may be renewed, shall not exceed eight consecutive days."

27. Article 526 of the act 62 Victoria, chapter 58, is replaced by the following:

"526. The recorder may, upon satisfactory proof that a child, less than sixteen years of age, is without sufficient protection, cause such child to be brought before him and deal with him as stated in the aforesaid articles.

In these various cases, articles [4082, 4083, 4084, 4086 and 4087 of the Revised Statutes 1909,] shall apply to the recorder, in the same manner as to the superintendent of any industrial or reformatory school."

28. The following articles are inserted in the act 62 Victoria, chapter 58, after article 5647 as enacted by the act 1 George V, (2nd session), chapter 60, section 30:

"564m. Notwithstanding any law to the contrary, when work in connection with making sidewalks, or sewers, paving, opening, extending or widening streets or improvements to streets, has been authorized by contract, by-law or resolution, by any municipality previous to its annexation to the city of Montreal, the rolls of apportionment for such work shall be made by the city officer who shall be designated for such purpose by the Board of commissioners who shall, as regards the making of such rolls, comply with the prescriptions of the contracts, by-laws or resolutions authorizing such work except as regards the procedure respecting the completion and putting of such rolls into force, which shall be as follows:

As soon as the roll is prepared, the said officer shall give public notice of the day when the interested rate-payers can examine it and submit their objections before the said roll is completed and put in force. Such notice shall be published for two days in two English and in two French newspapers.

The said officer shall hear and summarily judge all the objections that may be made and there shall be no appeal from his decision.

The said roll shall then be signed by the said officer and shall be in force "ipso facto".

The amount due under the apportionment so made shall be levied from the rate-payers affected thereby and be recoverable in the same manner as the other taxes and contributions on immovables."

"564n. The city is authorized to charge a fee not exceeding \$25.00 on every authorization given to any association or club applying for incorporation under article 7233 of the Revised Statutes, 1909."

29. Section 39 of the act 9 Edward VII, chapter 81, is amended:

a. By replacing paragraph 6 by the following:

"6. All compensations shall be fixed and determined by the Electrical Commission of the City of Montreal.

The said commission shall hear the interested parties and give their award within four months unless such delay be extended by the said commission. The decision of the majority of the commission shall be final and binding upon the city and persons, firms, syndicates, companies or